
Al Sig. Sindaco di Barzanò                                        Barzanò 10 dicembre 2010
Sig.ra Francesca Colombo

Oggetto: Richiesta al governo per la reintroduzione del 5x1000 alle associazioni

I sottoscritti consiglieri comunali del Gruppo di Impegno Civico
chiedono di inserire nel prossimo Consiglio comunale l'ordine del giorno allegato
per chiedere di ripristinare la legge che assegna il 100% dei fondi del 5 x 1000                                   
a favore delle associazioni che operano nei vari ambiti sul territorio italiano. 

Distinti saluti  

Giancarlo Aldeghi         Valentino Crippa        Luigi Mauri 




